

PlantaDoce.

ADN

La secretaria general de Farmaindustria se incorpora al despacho Herbert Smith Freehills

Lourdes Fraguas, licenciada en Derecho y asesoría jurídica de empresas por la Universidad Pontificia de Comillas Icade, también era la jefa del servicio jurídico de la patronal de la industria farmacéutica.

PlantaDoce
12 nov 2019 - 17:00



Farmaindustria pierde uno de sus pesos pesados. La patronal de la industria farmacéutica dice adiós a Lourdes Fraguas, actual secretaria general y jefa del servicio jurídica de la organización. La directiva ha decidido incorporarse al despacho Herbert Smith Freehills, donde actuará como directora del área legal especializada en la industria farmacéutica.

Licenciada en Derecho y asesoría jurídica de empresas por la Universidad Pontificia de Comillas Icade, Fraguas cuenta con una amplia experiencia en el sector

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/la-secretaria-general-de-farmaindustria-se-incorpora-al-despacho-herbert-smith-freehills>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

farmacéutico. La directiva es miembro del Cuerpo de Abogados del Estado desde 1992 y ha ocupado cargos de responsabilidad en instituciones como la Agencia Española del Medicamento (Aemps), el Ministerio de Sanidad y el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (Tjue), según ha informado *Expansión*.

Miguel Riaño, socio director en España del despacho de abogados, ha señalado que el fichaje de Fraguas busca abordar **un área “con mucho potencial de crecimiento**, no sólo en la parte de contencioso sino también en la regulatoria y de operaciones”.

El directivo indica que **la firma ya cuenta con un equipo formado por más de 60 abogados dedicados al sector**, tanto en asuntos contenciosos (pleitos y conflictos con patentes) como no contenciosos (relacionados con la regulación farmacéutica).